



SHUTTERSTOCK

## Latinoamérica busca asumir una posición regional sobre la IA

Representantes de más de 22 países de América Latina y el Caribe buscaron en Cartagena de Indias (Colombia) asumir una posición regional sobre gobernanza, responsabilidad y ética de la inteligencia artificial (IA), lo que finalmente se tradujo en una declaración.

La ciudad acogió la primera "Cumbre Ministerial Latinoamericana y del Cari-

be por la Inteligencia Artificial: ColomblA", en la que se buscó que, según el país anfitrión, "ministros y autoridades de toda la región tracen la hoja de ruta en el uso, aplicación y gobernanza de la inteligencia artificial en Latinoamérica".

El objetivo fue centrar esa "visión en un marco ético y al servicio del ser humano, a través de una declara-

ción conjunta" que reconozca la importancia de la cooperación regional para construir ecosistemas de IA que impulsen el desarrollo sostenible y el crecimiento económico en la región.

El evento tuvo tres "pilares fundamentales", como la creación de "ecosistemas habilitadores que ayuden a fortalecer el entorno y que favorezcan el desarrollo de

la inteligencia artificial", según expresó el ministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC), Mauricio Lizcano.

Los países reconocieron la importancia de la cooperación para la construcción de ecosistemas que permitan el desarrollo y despliegue de la IA de manera ética, segura, inclusiva, eficiente y dinámica. [🔗](#)

EL CONTROL DE LA IA ES UN DESAFÍO PARA LOS GOBIERNOS.